
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ２０１２年２月１９日              NO,２９２ 

 

 砂川は古くから二本楢 

から赤城山を越え、沼田 

と前橋を結ぶ交通の要所 

で、いくつかの伝説が残 

されています。 

関ヶ原の戦で敗れた石 

田三成が三人の高貴な人 

ともにこの地に隠れていたが、ある時迎えの者が来たので、京

都に帰って行ったという話しや、源平合戦の勇士で源頼朝の家

来だった梶原源太景季が落ちのび、砂川に隠れ住み、その場所

が「源太屋敷」という地名として残っています。 

 むかし一人の炭焼きが、「牛殺しの木」とよばれる木を切っ 

て炭にしようと思い、切りはじめると切り口から血が流れ出

し、それでも切りつづけていると斧がどこかへ飛んでいってし      

まいました。 

 炭窯にもどってみる

とそこに斧があり、これ

は十二様のおかげだと

思い、この場所に十二山

様を祀ったのが、中倉の

十二山神社のはじまり

といわれています。 
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 「日本共産党利根沼田 新春のつどい」が１２日、利

根沼田文化会館でおこなわれ、前橋市を中心に活動して

いる、ヨロコンデ ぶっちさんの元気の出る歌と楽しい

話しに、会場からは笑いがあふれました。 

 講演では小菅県委員長が、 

「大企業優先、アメリカ言 

いなりの政治から、国民が 

主人公の政治に変えるため、 

力を合わせましょう」とよ 

びかけました。 

 市長から２年ぶりに増額となる、２０５億６,５８５万円（前年当初比 1.6 

％3 億 2,504 万円増）の新年度一般会計予算が１０日、内示されました。 

 新年度予算では、住宅リフォームへの助成、沼田中学校校舎建て替え（２

カ年事業）、学校の耐震化事業、小水力発電の調査費、食品の放射能の検査

事業などが新しい事業として取り組まれます。 

 しかしその一方で、介護保険料の引き上げや中心市街地土地区画整理事

業に多額な税金が投入されることになっています。 

 前年比で消費者物価指数が前年比で 0.3％下落したことから、４月（６

月支払い分）から年金が 0.3％引き下げられ、１０月からはさらに 0.9％

引き下げられようとしていますが、４月から後期高齢者医療保険料が      

9.38％、介護保険料が 22.3％引き上げられようとしています。 

            介護保険料の第４段階（基準額）で年間の保険料が、

52,600 円（月額約 4,300 円）となり 9,600 円の値

上げとなります。 

          介護保険料は、所得によって第１段階から第７段階

に分かれていますが、それぞれの段階で 4,800 円から

16,800 円、年額で引き上げられることになり、高齢

者にとって大きな負担となります。 

 市議会の民生福祉常任委員会と私立保育園５園の園

長と１３日、懇談会がおこなわれました。 

 懇談では各園長から、国がすすめようとしている保育

の新システムに対する不安や、財源の確保に対する要望

などが出されました。 

 議員からは、それぞれの意見を市政に反映させられる

よう、取り組みたいという意見などが出されました。 


